

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 06. März 2008

Neue Kabelverteilerkästen im Ortsbezirk

Antrag der SPD-Fraktion:

Vorbemerkung: Vor nicht all zu langer Zeit hat die Stadt einen neue Sondernutzungssatzung erlassen, die neue Vorschriften zur Verbesserung des Stadtbildes enthält (Möblierung, Geschäftsauslagen, Passantenstopper usw.). Gleichzeitig ist aber zu beobachten, dass der öffentliche Raum immer mehr mit alltagsgrauen Verteilerkästen (Telekom, Deutsche Post etc.) zugestellt wird, was den Bemühungen um eine Verbesserung des Stadtbildes zuwiderläuft.

Deshalb möge der Ortsbeirat beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, sich um eine deutliche Reduzierung der Verteilerkästen im öffentlichen Raum zu bemühen und zukünftig bei der Genehmigung neuer Kästen restriktiv vorzugehen. Dort, wo deren Aufstellung unumgänglich bleiben muss, sollten Maßnahmen ergriffen werden, diese besser in den Straßenraum zu integrieren, zum Beispiel durch eine ansprechende Gestaltung. Für die heute aufgestellten Kästen sind entsprechende Konzepte zu erarbeiten.

Beschluss Nr. 0026

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z..w.V.

Presber
Stellv. Vorsitzender